



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Evelyn Sánchez conmemora el Día Internacional de la Mujer 2025 con reconocimiento a mujeres indígenas y afromexicanas

Tijuana, Baja California, 12 de abril de 2025.— En el marco del Día Internacional de la Mujer, la diputada local **Evelyn Sánchez** encabezó un evento conmemorativo este sábado en el edificio Vía Corporativo, con el objetivo de visibilizar y reconocer a las mujeres indígenas y afromexicanas de Baja California, en un contexto significativo marcado por el **Año de la Mujer Indígena**.

La ceremonia reunió a representantes del sector empresarial, académico y social, así como a funcionarias y funcionarios de los tres niveles de gobierno, medios de comunicación e integrantes de la ciudadanía en general.

Durante su mensaje, la diputada Sánchez destacó la importancia de reconocer el legado de las mujeres que, desde sus comunidades, defienden con orgullo su identidad, su historia y su territorio.

"Qué agradecida me siento con cada mujer que nos acompañó ayer. Reafirmamos nuestro compromiso de visibilizar y valorar su sabiduría y su voz", señaló la legisladora.

El evento contó con la participación especial de cinco mujeres destacadas que compartieron sus experiencias y reflexiones:

- Norma Meza
- Esther Ramírez
- Susi Bentzulul
- Dra. Marina del Pilar Olmeda García
- Felicitas Aparicio

Cada una de ellas brindó un testimonio que subrayó el papel transformador de las mujeres en la vida pública y comunitaria del estado.

La diputada Evelyn Sánchez reiteró su compromiso con la equidad de género, el respeto a la diversidad cultural y el fortalecimiento de espacios de representación para las mujeres indígenas y afromexicanas en todos los ámbitos.